

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

**ANTRAG**

17.01.2020

**Organspendehinweis bei Abholung des Personalausweises in München  
sofort umsetzen!**

Die Landeshauptstadt München gibt umgehend bei Abholung von Personalausweisen, Reisepässen und Fahrerlaubnissen die Informationsmaterialien zur Organspende an die Bürger weiter.

**Begründung:**

Am 16.01.2020 beschloss der Deutsche Bundestag ein Organspendengesetz, nachdem jede Bürgerin und jeder Bürger bei der Abholung seines Personalausweises zusätzliche Informationen zur Organspende bekommen soll. Die Landeshauptstadt München soll diese Maßnahme ohne viel bürokratischen Aufwand umgehend umsetzen. Auf Grund sinkender Spenderzahlen muss die Information schnellstmöglich in Umlauf gebracht werden. Die Stadt München weitet die Ausgabe freiwillig noch auf die Abholer von Fahrerlaubnissen aus und stellt damit sicher, dass dieses Thema auch einem möglichst jungen Publikum bekannt wird.

Manuel Pretzl, Stadtrat  
Fraktionsvorsitzender  
2. Bürgermeister